
【参観授業の感想・令和７年度の取組等】  
・体育の授業が楽しそうだった。和気あいあいとしており、意見の出し合いもで

きていると感じた。学年相応の体力をつけていくことや同年齢の仲間と体を動

かす楽しさを経験することは懸案事項。継続的な取組が必要。 

・令和７年度の学校経営計画（案）については大筋良い。挨拶にもっと力を入

れてもよいのでは。大人と子どもが共に学ぶ KASHIMURA 共学講座を引き

続き行う。最後の参観日を発信し、地域の方にも見てもらうとよい。 

・令和７年度運動会は９月２７日（土）の予定。予備日は２８日（日）。この日も

雨天時の場合、体育館で開催予定。 

・告知放送、学校だより、新聞やテレビ等、樫邑の取組を引き続きしっかり発信

する。 

 

【令和６年度 教育活動について】  
・子どもたちの力は素晴らしいと感じた。自らの考えを実行し、人前での発表も堂々とできるようになっている。 

・表情からも子どもたちが伸び伸びと表現していることが伺える。児童アンケートで「学校が楽しい」「樫邑が好き」の評価が高く、教

育活動の質の向上を感じる。 

・アンケート結果からも子どもたちが着実に成長し、自信をもってできていることがわかる。 

・視力の低下が気になる。目の大切さを引き続き指導し、健やかな体づくりを行っていくとよい。 

・地域に支えられ、密接な関係の下、子どもたちが成長していることを嬉しく思う。安心して通わせることができる。 

・楽しめる学校行事が多く、子どもたちも楽しいと思う。もっといろんな人に学校に来てもらい、もっと子どもたちや樫邑小学校の良い

ところを見てもらうとよい。 

・KASHIMURA共学講座は誇れる取組の一つ。徐々に周知されてきているので、内容を工夫しながら継続して取り組むのがよい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第４回 樫邑小学校運営協議会 開催！】  
 令和７年２月２５日(火)１３：４５～１６：３０ 
 今回は、全校で体育をしている様子を見学していた

だいた後、樫邑小学校で、本年度の取組についての

評価や次年度の学校経営や行事予定、創立 150周

年記念イベント等について、協議を行いました。内容

も盛りだくさんで、長時間となりましたが、今年度のま

とめができ、来年度の方向性も大凡定まった充実し

た会となりました。150 周年記念行事について細か

な相談もできました。 

委員の皆様、お疲れ様でした。 

 

かしむら コミュニティ・スクール つうしん 

令和７年３月号 樫邑小学校運営協議会 発行（文責：山本信子） 



 

 

 

 

 

 

          

 

【樫邑小学校 創立 150周年記念行事 】 ～ ご協力ありがとうございました ～    
 令和７年２月に創立１５０周年を迎えた樫邑小学校。『みんなで楽しめることをする』『記録に残る

ものにこだわらず、記憶に残ることをする』を念頭におき、学校運営協議会を中心に対話を重ね、

地域の皆様のご理解とご協力を頂戴しながら進んだ令和６年度でした。令和 7年３月１６日の「樫

邑きらきらフェスティバル（気球イベントは天候不良で３月２０日に延期）」をもって記念行事のすべ

てを終了いたしました。３月１６日も２０日も１００人を超える来校者で、老若男女が樫邑小学校に

集まり、１５０周年を楽しくお祝いすることができました。参加してくださった皆様、心を寄せてくださ

った皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

地域の皆様のお力添えのおかげで、この１年間、数々の行事を行うことができました。本当にあ

りがとうございました。新たな一歩をふみ出す樫邑小学校を引き続きよろしくお願いします。 

【委員よりご挨拶】  ～令和６年度の活動を終えて～ 
・創立１５０周年の様々な事業を通して学校と地域の協力が深まり、小規模校としての魅力ある活動が出来ました。子どもたちも多くを学び成長したと思い

ます。（松本孝博委員） 

・学校運営協議会委員として、１年間携わらせていただきました。改めて地域の力を感じた１年でした。樫邑小学校は地域になくてはならない存在であるこ

とを強く感じました。１年間ありがとうございました。（金﨑訓久委員） 

・小学校が地域に支えられていることを強く実感した１年でした。また、子どもたちの主体性を大切にした様々な活動を展開された先生方の姿勢にも感心

させられました。今後さらなる進化を期待しています。（福山祐治委員） 

・いろいろなことを学ばせてもらい、ありがとうございました。今後も、樫邑小学校を見守り、応援したいと思います。（永田寿道委員） 

・早春の候、皆様ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。さて、私こと今年度をもちまして樫邑小学校運営協議会を退会させていただきます。協議会

に参加させていただくことでたくさんの行事を経験することが出来ました。また、楽しい時間を過ごすことで、喜び、悲しみ、考え、行動し、人間として成長さ

せていただきました。本当にありがとうございました。これからも地区住民としてよろしくお願いいたします。末筆ではございますが、皆様のご健康とご多幸

をお祈りいたします。まずは寸書にて御礼とご挨拶を申し上げます。（福島こず惠委員） 

・今年度は樫邑小創立１５０周年ということで、学校運営協議会でも話し合いながら様々な取組を行うことができました。運動会などにはたくさんの地域の

方々が参加してくださり、とても楽しいものになったと思います。共学講座や子どもたちの考えたイベントに参加してくださる方々の姿やご感想が励みにな

り、子どもたちのやる気や地域に対する愛着につながっていると感じます。今後も学校と地域が協力して、子どもたちを育て、地域を元気にする活動を続け

ていければと思います。（大塚知子委員） 

・学校運営協議会に今年度参加させていただいた丸尾です。子どもたちの授業の様子や取組等を見させて頂き、子どもたちが元気に発言している様子

が良かったです。今後も子どもたちがキラキラ輝ける取組ができたら良いなと思います。（丸尾竜則委員） 

・子どもたちは、学校や地域の方々に見守られ、素晴らしい環境の中で健やかに成長していることを実感いたしました。（河野恵美委員） 

令和７年度第１回学校運営協議会は、令和７年４月１８日(金)１３時４５分 ～１５時４５分を予定しています。 


